

Conferencia de las Partes de 2020 encargada del Examen del Tratado sobre la No Proliferación de las Armas Nucleares

Distr. general
9 de diciembre de 2020
Español
Original: árabe

Nueva York, 4 a 28 de enero de 2022

Postura del Líbano respecto de su compromiso con el Tratado sobre la No Proliferación de las Armas Nucleares

Información proporcionada por el Líbano

El Líbano no produce ni importa armas nucleares de ningún tipo, ni los materiales que se utilizan para fabricarlas.

El Líbano no es un país de tránsito ni una zona de paso para ningún arma o material de ese tipo.

El Líbano apoya todas las iniciativas encaminadas a la no proliferación de las armas nucleares, en particular en la región del Oriente Medio.

Como ha declarado en reiteradas ocasiones, el Líbano afirma que no ha participado en ninguna actividad relacionada con las armas nucleares, incluidos el desarrollo, los ensayos, la producción, el almacenamiento, el transporte y el uso de esas armas.

El Líbano reafirma su compromiso con las resoluciones de las Naciones Unidas, en particular en lo que respecta a la creación de una zona libre de armas nucleares en la región de Oriente Medio.

El Líbano promulga leyes y reglamentos relativos al control de las exportaciones, el tránsito y el transporte transfronterizo de todo tipo de armas de destrucción masiva y sus componentes.

El Líbano desea señalar que no ha prestado asistencia de ninguna clase a ninguna parte que pretenda adquirir, fabricar, obtener, transportar, facilitar o utilizar armas nucleares o cualquier otro tipo de armas.

El Líbano apoya las conferencias e iniciativas árabes encaminadas a eliminar los factores de tensión en Oriente Medio, en particular en lo que respecta a la eliminación de las armas de destrucción masiva, y participa activamente en todas las reuniones cuyo objetivo es elaborar un proyecto de tratado para crear una zona libre de armas de destrucción masiva en la región de Oriente Medio, y en particular de armas nucleares. Al mismo tiempo, el Líbano subraya los riesgos que conllevan para la paz internacional y la seguridad nacional árabe las armas de destrucción masiva que posee el enemigo israelí.



En la actualidad, el Líbano no tiene planeado recurrir a la utilización pacífica de la energía nuclear y considera que es necesario someter las instalaciones de todos los países con programas de energía nuclear para uso pacífico a las normas internacionales y a la supervisión del Organismo Internacional de Energía Atómica.
